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第２１２3 回例会 

      2023 年 3 月 6 日(月) 第２5 回       

●司  会 ＳＡＡ 串田 正克 君 

●点  鐘 会長 山内 佳紀 君 

●斉  唱  国歌 君が代 

ロータリーソング「四つのテスト」 

 ●例会行事  新入会員卓話 

菅沼 智大 君 

「身元保証と云う仕事」 

 ●ゲ ス ト  （株）アイエコアップ 

 代表取締役 今村佳保里 様 

 

     会長挨拶           

名古屋空港ロータリークラブ会長 山内 佳紀 君 

 
皆さん、こんにちは。 

今月のロータリーのテーマは「水と衛生月間」となってお

ります。今月のガバナー月信での記事を一部、抜粋してご

紹介させていただきます。発展途上国の水供給インフラの

整備が進んでいないために、安全・清潔な水を利用できな

い住民や子どもたちが未だに数多く存在しています。今年

の１月には日本においても寒波に見舞われ、水道管が凍結

して水の供給がストップし、飲料水・トイレに使用する水

が配給されたというニュースが報道されていました。こう

した事態はインフラの大切さを痛感させるものであります。

発展途上国では未だに人力で不衛生な水を汲み、何時間も

かけて運ぶ作業が必要なところもあり、子どもたちも駆り

出されているのが実態であります。これは子供たちの就学

の機会や勉強時間を奪うものであり、そうした国は残念な

がらまだ多く残っています。 

こうした発展途上国に対し、国際ロータリーも井戸の提供

を推進していますが、国際奉仕委員会委員長の鈴村氏が具

体例として挙げていますのは、「バングラディシュでの井

戸の提供」についてです。１９７１年バングラディシュが

独立直後から下痢、赤痢、コレラなどの水を原因とした伝

染病対策の一環としてユニセフを先頭にロータリーの支援

のもとに飲用井戸の普及を促進しました。多くのロータリ

ーアンが「きれいな水」を求め、井戸を掘りました。ただ、

バングラディのガンジス川河口のデルタ地帯にはヒ素が含

まれたヒマラヤの岩石が長い年月をかけて風化し、人間が

地下水をくみ上げ始めたことでヒ素が堆積した飲料水を飲

んで、多くのヒ素患者を出してしまったそうです。それ以

来、これを教訓として地元の事を知るロータリークラブ、

NPO 法人からの情報提供、協力と掘った後の井戸水の調

査を義務付けています。最後に「井戸を掘るにあたっては

水質調査と周辺環境に注意し、良き仲間を見つけて、みな

さんの「水」事業を企画してください」 と結んでいます。 

以上、ガバナー月信から一部を紹介させていただきました。

詳しくはガバナー月信をご覧ください。 

 
 
 
        委 員 会 報 告           

●出席報告 （大河 裕之 君） 

 

 

会員数 48 出席率 86.05 ％
出席義務者 21 出席義務者 6
出席免除者 16 出席免除者 5
出席合計 37 欠席合計 11

本日の例会
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●ニコニコボックス報告（松井 ゆか 君） 

菅沼君 卓話を楽しみにしています。 

よろしくお願い致します 

山内 佳紀 君 

菅沼智大君、卓話宜しくお願いします。 

ビビタさん ようこそ。 

入谷 宏典 君 

ホワイトデー、誕生日のお祝いありがとうございます。 

                   阿萬 裕子 君 

菅沼君 楽しみ… 

                   伊藤 康司 君 

菅沼君の卓話 楽しみにしています。 

                   伊東 由之 君 

菅沼君 本日卓話楽しみにしています。 

                   稲熊 正徳 君 

菅沼君の卓話を楽しみにしています。 

                   金井 和治 君 

菅沼君 卓話楽しみにしています。 

                   川口 直也 君 

菅沼君 卓話頑張って下さい。 

                   北園 守生 君 

菅沼君の卓話を楽しみにしています。 

                   串田 正克 君 

菅沼君 卓話楽しみにしています。 

                   栗田 和典 君 

本日、卓話、お時間頂きます。 

宜しくお願い致します。 

                   菅沼 智大 君 

3 月 6 日 誕生日 83 才 

元気よく例会に出席出来ました。 

                   鈴木 恵一 君 

菅沼君の卓話を楽しみに。 

                   高山 光雄 君 

結婚記念日を祝って頂いて。 

                   武田 英昭 君 

菅沼君 卓話楽しみにしています。 

                   原田 好展 君 

本日は友人であり経営者仲間の今村さんをゲストにお連れ

しました。 

菅沼君の卓話を楽しみです。 

                   真城 壮司 君 

 

今日も元気で！  

 
ご協力ありがとうございました。 

 

 
 

菅沼 智大 君 「身元保証と云う仕事」 

市川　　孝 君 内海　辰巳 君 大河　裕之 君
暮沼勇二郎 君 近藤　和彦 君 三治　　明 君
田邊　雅彦 君 照井　通夫 君 中林　正人 君
波多野　真 君 早川　正倫 君 松井　ゆか 君
安川　正勝 君 安江　寛二 君

本日の協力 31 名 57,000     円
本年度の協力累計 1,374,000 円



2 月のニコニコボックス最高協力者賞 菅沼 智大 君 

米山奨学生 シタウラビビタさん 

 

 

第 9 回理事役員会議事録 

日時：2023 年 3 月 6 日（月） 11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル・17Ｆ「楠」 

進行：入谷幹事 

 

【会長挨拶】 

皆さん、おはようございます。 

少しずつ、暖かくなってきました。今の季節は 24 節気で 

は啓蟄にあたります。啓蟄とは春の暖かさを感じて、冬ご

もりしていた虫が外に這い出てくるころのことです。今年

の春は桜の開花も早いようです。 

さて 3 月のロータリーのテーマは「水と衛生月間」となっ

ておりますが、今週はローターアクト週間となっておりま

す。ローターアクトは１８歳からの青年男女のためのロー

タリーが提唱する奉仕クラブですが、１９６８年３月１３

日にアメリカ・ノースカロライナ州で発足されたというこ

とです。２７６０地区では今から４０年前の昭和５８年

（1983 年）のことでした。さて現在の 2760 地区のロ

ーターアクトクラブは１０クラブあり、地域基盤のロータ

ーアクト以外にも大学基盤のローターアクトも存在してい

ます。 

またご参考までにご報告として、毎月ガバナー月信末尾に 

掲載されている会員増強報告では８４クラブの1月末会員

数は 4,665 名。7 月 1 日から 123 名の増加となってお

ります。 

さて本日の理事会では先月協議された５０周年記念事業に

関する案件につきまして、審議事項として挙げさせていた 

だきました。よろしくお願いいたします。 

 

【報告事項】  

① 3・4 月例会行事について                     

金井副会長より資料に基づき説明 

② 次年度地区委員会出向決定の通知とお礼について 

入谷幹事より資料に基づき説明 

 本日の例会で委嘱状が届いていますので、皆さんに 

授与致します。 

③ 豊橋 RC 石川和昌パストガバナー(1995-96 年度

RI2760 地区)訃報について 

入谷幹事より資料に基づき説明 

【審議事項】 

① 名古屋空港 RC50 周年準備(実行)委員長選任の件 

山内会長より別添資料に基づき説明 

全員賛成にて可決 

【協議事項】 

① 年次基金並びにポリオプラス補填の件 

入谷幹事より別添資料に基づき説明 

 中林理事 目標額に届くようにしたい、今後はロータリ 

      ー財団を通して寄付をすれば証明がでて確申 

告も出来るのでそうした方向で進めると良い 

のではないか。 

 稲吉理事 目標額に対しては一人当たり千円プラスアル 

ファ程度なので達成したい。 

 阿萬理事 ＄150 と＄30 の目標額は次年度も達成し 

て参りたい。 

 武田理事 円安の状況なので前後期一万円づつでは不足 

      するので、会長挨拶の中で皆さんに寄付のお 

願いをして頂く事でクリアしたら良いのでは 

ないか。 

 串田理事 例会の会長挨拶だけでは欠席の方がいるの

で、全員に案内して欲しい。 

【討議事項】 

  

【依頼事項】 

① 「トルコ・シリア地震」義捐金について 

入谷幹事より資料に基づき説明 

          義捐金で集まった金額を集計し年次基金に充て  

         ることし、不足の場合は皆さんに説明理解を得 

たいと思います。 

 武田理事 寄付金、義援金に関しては現状をよく皆さん 

に説明・報告し次年度が運営しやすい方向に 

して欲しい。      



② 23-24 年度 地区研修・協議会 分科会全体会議 

  3/6(月)15：00～17：00  名古屋クラウンホテル 

  出席予定者：中林正人 内海辰巳 稲吉將秀 山北秀和 

          串田正克 波多野真 杉本淳永 安江寛二  

         真城壮司 山内佳紀 入谷宏典  

        各分科会担当者(リーダー、サブリーダー)等 

入谷幹事より資料に基づき説明 

③ 22-23 年度 会員増強委員会 

  3/6(月)14：00～15：30   事務局 

出席予定者：会員増強委員 

入谷幹事より資料に基づき説明 

場所は例会終了後ですのでホテル内で行います。 

④ 23-24 年度 地区研修・協議会 企画委員会 

  3/13(月)15：00～17：00 

  ガバナー事務所会議室 

  出席予定者：中林正人委員長 

内海辰巳副実行副委員長 

       稲吉將秀地区研修協議会会場運営責任者 

入谷幹事より資料に基づき説明 

⑤ 名古屋空港 RC 合同委員会  

  3/14(火)18：00～   

  やひろ丸 錦港(名古屋市中区錦 3-12-22) 

  出席予定者：会員増強委員会・公共イメージ向上委員 

        会・青少年奉仕委員会・国際奉仕委員会・

R 財団/米山奨学委員会 

入谷幹事より資料に基づき説明 

⑥ 22－23 年度 第 7 回地区補助金委員会 

  3/15(水)15：00～16：30     

出席予定者：入谷宏典次年度地区補助金委員 

入谷幹事より資料に基づき説明 

⑦ 第 5 回 資金推進委員会 

 3/17(金)16：00～17：30 

出席予定者：安江寛二地区推進委員 

入谷幹事より資料に基づき説明 

⑧ 22-23 年度 東尾張分区 IM 

  3/18(土)10：00～14：00  

  名鉄小牧ホテル 

出席予定者：全会員 

入谷幹事より資料に基づき説明 

  例会変更となっています、全員参加でお願いします。 

⑨ 3RC 合同例会  

3/27(月)12：30～13：30  

名古屋マリオットアソシアホテル 16 階「アゼリア」 

  出席予定者：春日井 RC、名古屋城北 RC、名古屋空 

港 RC 各会員 

 入谷幹事より資料に基づき説明 

 例会変更となっています、全員参加でお願いします。 

⑩ IAC 連絡協議会  

3/27(月) 13：50～15：00 

名古屋マリオットアソシアホテル 16 階「サルビア」 

  出席予定者：各クラブ現・次期会長・幹事・青少年奉 

仕委員長・IAC 顧問  

入谷幹事より資料に基づき説明 

例会終了後開催致します、関係の方はご出席をお願い致し 

ます。 

⑪ その他 

川口理事 会員増強委員会として 6 月にはゲストを招待 

     する例会を行いたいと思いますので宜しくお願 

い致します。 

 

『次回開催日時・場所』 

日時：2023/4/3(月)  11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 17F 【パイン】 
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